
Ecole Publique Primaire Les Korrigans de Carnac 

Compte-rendu du conseil d’école du jeudi 23 novembre 2023. 

 

A- Membres du Conseil présents lors de la séance : 

Mme Béatrice Kerbrat-Normand, Responsable du Pôle Education Jeunesse et Sports ; 

M Loïc Houdoy, Adjoint délégué à l'Enfance Jeunesse et à la Communication, Mairie de 

Carnac ; 

Mesdames Audrey Barbier Saint-Germès, Audrey Carpentier, Camille Huet, Hassiba 

Nabi Bentaïfour, Marion Rouxel Droulers et Monsieur Xavier Naud, Représentants des 

parents d'élèves ; 

Mesdames Sophie Larfouillut, Laurence Beuzeboc, Caroline Echassoux et Mélanie Le 

Joly, Enseignantes ; 

M Mickaël Carric, Directeur et président du Conseil. 

B- Etaient absents et excusés :  

M Jean-René Léandri, Inspecteur de l'Education Nationale circonscription d'Auray ; 

Madame Claudine Gontard, Déléguée Départementale de l'Education Nationale ; 

Mesdames Sandrine Rouillon et Clémence Duchateau Enseignantes ; 

Monsieur Pierre-Yves Sabas, Représentant des parents d'élèves. 

C- Déroulement : 

1● Présentation des membres du conseil d’école ; 

2● Approbation du procès-verbal du dernier conseil d’école (29/6/23) ; 

Aucune remarque n’est à noter de la part des membres du CE. Le procès-verbal est 

approuvé. Tous les PV sont consultables sur le blog de l’école. 

Le prochain conseil d’école est fixé au lundi 25 mars 2024 à 17h. 

3● Résultats des élections des représentants de parents d’élèves ; 

Les 7 candidats se présentant sur une liste unique sont élus dont 6 renouvellements de 

mandat. Madame Audrey Barbier Saint-Germès est nouvellement élue. Le PV est 

affiché sur le panneau extérieur. 75 votants sur 181 inscrits (41,44%, soit + de 4% 

d’augmentation du nombre de votants) ; aucun bulletin blanc ou nul ;  

Les noms et coordonnées de personnes élues sont accessibles sur le blog (onglet page 

2). 

L’assemblée donne son accord pour la mise en place du vote par voie électronique pour 

l’année 2024/2025. Pour celle-ci, un prestataire sera nécessaire. 

4● Effectifs, répartition des élèves, organisation des locaux et prévisions de rentrée 2024; 
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Décharge d’enseignement les lundis + 1/3 mardis. 

+ enseignante remplaçante rattachée à l’école : Virginie Morel 

+ Anne-Sophie Cessot AESH intervenant auprès des élèves à besoin 

 Beaucoup de mouvement depuis la rentrée : 2 arrivées annulées, 2 déménagements, 1 

départ en Institut Médico-Educatif, 1 arrivée puis départ (enfant du voyage) (rappel 

2022/2023 : 17 déménagements); 

Prévision des effectifs au 19/11/2023 : 

21 élèves vont partir au collège ; 

Prévision de 6 enfants de 2022 et 14 de 2021 (frères/sœurs) ; 

Total prévu : 120 élèves. 

La 6ème classe est très sérieusement menacée. 

L’inquiétude des parents perdure quant à difficulté de trouver un logement (achat ou 

location) sur la commune, les locations sont élevées, les locations saisonnières s’étendent. 

Monsieur Houdoy indique que des locations vont venir (échéance 12 mois) et que des 

constructions vont être lancées en 2024 : 100 à 150 logements (constructions mixtes avec 

logements sociaux). 

5● Présentation du règlement intérieur de l’école 2023/2024 et vote ; 

Après le dernier conseil d’école de 2022/2023, l’article 6 a été modifié (rédaction du 

protocole de prise en charge des situations d’intimidation (projet pHARe), mise en 

annexe) ; 

Mise en annexe de la charte de laïcité ; 

Le RI est soumis au vote et adopté à l’unanimité ; 

6● Volet pédagogique :  

Organisation des A.P.C (activités pédagogiques complémentaires) : Elles sont organisées 

les lundis et mardis de 16h à 16h45. Une vingtaine d’élèves est concernée travaillant sur 

des points divers (graphisme, écriture, lecture, production écrite…) ; 

Projets pédagogiques de l’école et des classes et lien Conseil Ecole – Collège, classe de 

neige et CNR (Conseil National de la Refondation) : 

En maternelle : Adhésion à l’USEP, sortie dans les bois (MS/GS), Anglais (thème de 

l’agencement du hall et de la salle de motricité ; Breakfast le 19 octobre ; English 

Christmas en prévision) ; Installation des parcours de motricité 2 jours par semaine ; 

Semaine de Noël (merci à la municipalité) : séance au cinéma, , père Noël et goûter, livre 

(Monde de Zabelle) ; Bricolage / Chansons en français et en anglais pour le marché de 

Noël (vendredi 15/12/23). 

En élémentaire : Piscine (CP à CE2 sur 8 séances le vendredi de 14h à 14h40) ; Voile (de 

CE1 à CM2 avec 3 séances en automne et 5 au printemps) et remise des attestations en 



mairie en juillet dernier. Merci à la commune pour la prise en charge des séances et des 

transports ; quart d’heure de lecture au quotidien + lecture plaisir (des CM2 vers les 

MS/GS); Activités Physiques au Quotidien ; Accent mis par les enseignantes sur la 

chorale (formation pédagogique) ; Sortie à Poul Fetan pour les 4 classes (25 septembre) ; 

Projet AME des CM2 : 5 séances par semestre avec « la mer monte » (demande de 

subvention exceptionnelle pour l’année  soit 2000€ ; demande d’aménagement de la cour 

avec des plantes et des fleurs. 

Le projet classe de neige (avec organisation de la tartiflette avec le comité de jumelage 

« Carnac – La Clusaz ») ; budget prévu entre 300 et 400€ par enfant ; transport par car 

(train à voir) ; 6 adultes présents dont 2 enseignants ; une demande exceptionnelle sera 

formulée auprès de la commune pour aider au financement du projet (possibilité d’aide 

supplémentaire aux Carnacois); Merci à l’Echo de la récré pour le goûter et les livres 

offerts ; 

Ecole : Festival du livre et réception d’un illustrateur dans les classes le vendredi 20 

octobre (sauf en TPS/PS & CE1/CE2, intervenante malade) (merci au Monde de 

Zabelle) ; Formation en informatique à l’utilisation des tablettes ; Séances de yoga 

(MS/GS & CE1/CE2 avec Madame Hamon ; Venue du photographe le 27 novembre ; 

Participation au marché de Noël (vendredi 15 décembre à 18h) ; Prévision de 

participation à la fête de la laïcité le 8 décembre (6h de formation pour les enseignants 

sur ce thème le mercredi 22 novembre) ; Thème des jeux olympiques exploité en 2024 

(vers la fête de l’école) ; 

Accès à la médiathèque et à la ludothèque ou déplacements du personnel : Lucie (jeux), 

Agathe (lecture sur les couleurs + anglais)… & présentation d’instruments à Terraqué 

pour les CM2 : Merci à la commune et au personnel pour ces activités ; Merci à Madame 

Kerbrat pour la fourniture des lots de livres du futur prix des incos (et du vote en mai) ; 

Le blog de l’école est très fourni en articles et est très visité : en septembre : 28 articles et 

1185 visiteurs ; en octobre : 24 articles et 1196 visiteurs ; en novembre : 7 articles et 681 

visiteurs ; 

Merci à la commune pour la remise des dictionnaires (GS entrant en CP) et pour le clés 

USB (CM2 entrant au collège) ; 

Projets à venir : Spindrift for schools (étude du milieu marin : communication avec 

d’autres élèves internationnaux) ; Rencontre avec l’association « les amis de Carnac » 

(projet intergénérationnel sur l’histoire de Carnac / Carnac Plage, promenade à thèmes, 

légendes, lieux particuliers… ; Capoeira : devis pour 2 journées pour 5 classes ; Tri des 

déchets (avec Madame Kerbrat) ; 

Les premières idées sont lancées pour la mise en place d’un projet (dans le cadre d’une 

démarche du CNR éducation -Conseil National de la Refondation) : c’est projet financé 

par la commune et l’Education Nationale. L’idée principale est basée sur l’aménagement 

du site et l’utilisation de vélo : plan vélo sur la commune, apprentissage de vélo, 

déplacement de l’abri vélos ; installation de racks, cabane dans la cour maternelle pour 



faciliter le stockage et l’utilisation, parcours et tracés ; Ce projet pourrait englober un 

aménagement plus général notamment en élémentaire : bancs, mobiliers, tracés, zones 

dédiées, zones vertes, jardin, dessins au sol… 

7● Santé et Sécurité des élèves : Exercices incendie et plan particulier de mise en sûreté 

(PPMS) ; Prévention du harcèlement : le plan pHARe ; Plan Vigipirate renforcé. 

Exercices incendie et plan particulier de mise en sûreté (PPMS) : exercice effectué le 

mardi 4 juillet en présence de M Brunet de la société FISSE (Formation Incendie Sécurité 

et SEcourisme) ; sur le site des maternelles : déclenchement manuel, déplacements 

compliqués avec les petits pour aller vers la pelouse (et non point de ralliement) ; temps 

correct en moins de 5 minutes ; sur le site des élémentaires : la fumée est vue mais 

personne ne déclenche l’alarme donc déclenchement manuel par les intervenants, réaction 

tardive et désordonnée, dispersement des classes et regroupement sous le préau ou vers 

le point de ralliement ; temps beaucoup trop long ; 

Des alarmes différenciées pour « attentats / intrusions » vont être posées ; 

Participation à la journée Non Au Harcèlement (NAH) le 9 novembre (cf §5) ; passation 

de questionnaires à partir du CE2 ; Histoires et vidéos adaptées au niveau des élèves ; 

Fermeture du portail extérieur sur les heures du périscolaire : utilisation de l’interphone 

correspondant ; 

8● Utilisation du parking, stationnement pendant les travaux et sécurité devant l’école ; 

L’inquiétude règne car il n’est pas prévu de parking lors de la réalisation des travaux du 

nouveau musée. M Houdoy préconise une utilisation privilégiée du vélo, la commune met 

en place un schéma directeur cyclable. La commune dispose d’un nombre de places 

suffisant pour se garer, il est ensuite possible en quelques minutes de venir jusqu’à l’école. 

 Les membres du CE proposent des solutions : une zone de dépose-minute, mettre la rue 

un sens unique, accéder à l’école par une autre entrée à créer conduisant à un autre 

parking… 

M Carric remercie les membres présents pour leur écoute attentive et leur participation 

active. 

Durée de la séance : 2 heures 20 

 
 


